

北見武道通信

令和7年2月20日 00731号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】 北見柔友会杯争奪少年少女柔道大会が開催！



2月8日(土)北見市武道館で「第36回北見柔友会杯争奪少年少女柔道大会・第32回オホーツク管内少年少女柔道大会・第53回北見地区少年少女柔道大会」が開催されました。幼児の部から中学生までの男女が日頃の練習の成果を競い合い会場を盛り上げました。応援に来た父母も子供たちの成長ぶりに満足している様子がうかがえました。成績は以下の通りです。

【団体戦】優勝：北見なかざわ道場 準優勝：光柔会北見柔道スポーツ少年団 第三位：心技館薩川道場・北見練心会【個人戦】

〈幼児の部〉優勝：大場奏音〈小学生男子低学年の部〉優勝：中崎凜人〈小学生女子低学年の部〉優勝：田島えま〈小学生男子高学年の部〉優勝：山田侑輝〈小学生女子高学年の部〉優勝：村田美久〈中学生男子の部〉優勝：山口颯介〈中学生女子の部〉優勝：安田陽心※【個人戦】優勝者のみ掲載〈佐藤〉

柔道協会員2024年度北見市スポーツ協会表彰

2月13日(木)道立北見体育センターで「2024年度北見市スポーツ協会表彰」が行われました。北見市柔道協会傘下北見なかざわ道場の面々が以下の通り表彰されました。【有功賞】黒川俊光・中澤佑紀【敢闘賞】中澤伸一・中澤正【奨励賞】村田美久・山田侑輝・安田陽心



事務所の花シリーズ「ピンクの薔薇」

連載 中国「老子」の思想

七十四章 刑罰無用のこと

悪政のもとで、人民が生きることに絶望してしまえば、刑罰は何の効果も持たない。善政のもとで、人民が生を楽しみ死を恐れているなら、たまたま秩序を乱す者が出ようとも、処刑して見せしめにする必要もない。いずれにせよ、刑罰は無用である。天道こそ、いっさいの秩序の根元である。「道」にはずれた行為には、かならず破局が待つ。天道に代わって人を罰するのは、大工をまねて木を削るに等しい。しろうとが大工をまねれば、けがをするのがおちだ。

〈天道〉原文は「司殺者」。死をつかさどる者の意味。原文:爲學日益、爲道日損。損之又損、以至於無爲。無爲而無不爲。取天下常以無事。及其有事、不足以取天下。四十九章に続く